



学校だより

-中PRIDEを胸に、一人一人が輝く学校



-中さん

藤市立第一中学校
令和6年度
第3号(6月号)

1 学期の後半に向けて

校長 板橋 利行

関東地方の今年の梅雨入りは6月上旬で平年並みとの予想がでています。昨年の1年生の校外学習の日の大雨では、校庭が水没し、学校周りの道路も一部が冠水しましたので、今期も健康と災害には気を付けたいところです。

生徒総会において

先月24日に生徒総会を行いました。生徒会役員や委員長らがしっかりと準備して臨み、立派に発言・応答する姿に頼もしさを感じました。

総会の冒頭で、今回も私から話す機会があったため、次の2点についても伝えました。

1 いじめについて

昨年度の本校のいじめ認知件数は、25件であったこと。相手に嫌な思いをさせることがいじめであること。生活の中で自分の言葉や態度が、意図せずに嫌な思いをさせてしまうことがあること。それが、いわゆる「誤解」であっても、いじめになることがあるため、誤解を減らせるように「気遣い」ができるようになってほしいこと。SNSでの発信も同様に気遣いが必要なこと。

2 交通安全(自転車での一時停止)について

自転車は、軽車両であり、一時停止の義務があること。事故が起きてから、車が悪い、自転車が悪いと言ったところで、命は戻らないので、普段からヘルメットをかぶり、交差点の「止まれ」の標識があるところでは、止まって安全を確認すること。

なお、保護者の皆様のご協力により、自転車を使う部活動の生徒のヘルメット着用率は、5月時点で99%となりました。安全のための着用ですので、家庭での自転車使用時にも着用できるようご指導ください。

学総大会に思う

さて、例年より少し早い日程の二市学総大会が概ね終わりました。私もできる限り試合の応援に出向きましたが、校長はベンチに入れてもらえるので、ハーフタイムやタイムアウトの際には、顧問が子供たちへ様々に指導している様子を見ることができます。今回、サッカーは二市大会で優勝を成し遂げましたが、顧問の早川先生が「練習を頑張ってきたのは、どの学校も同じ。だから『思い』が強い方が勝る。」ということ「練習でしてきたこと以外はできない。」ということを子供たちに話していました。

私も聞いていてその通りだと思いました。3年生にとっては最後の大会であり、これまでの集大成として限られた時間の中で力を発揮しようと頑張るのは、確かにどの学校の生徒も同じです。運もあるかもしれませんが、やはり練習してきたことを試合の中でできるかどうか、まさに勝負の分かれ目なのかもしれません。

実際に、ちょっとした差で勝敗が分かれてしまう試合もありましたが、今年度は、県南大会に駒を進める部活動が増えました。勝ち上がったところは、さらなる勝利に向けて調整し、そこでも力を発揮し、負けてしまったところは、新たな目標に向けて歩みを進めて欲しいと思います。

1学期も後半となります。本校の教育活動に対し、引き続き保護者、地域の皆様のご協力をお願いいたします。



貸出し用ヘルメット

6月



行事予定 (5月31日現在)

| 日曜 | 行事等 | 給食 | 日曜 | 行事等 | 給食 |
|------|-------------------------|-----|------|------------------------------------|-----|
| 1 土 | 学総二市大会 (剣道) | | 16 日 | 3年修学旅行 (~18日) 健やかメディアデー | |
| 2 日 | 学総二市大会 (予備日) | | 17 月 | 3年修学旅行 | 〇12 |
| 3 月 | 1年校外学習事前指導 1年部活動なし | 〇 | 18 火 | 3年修学旅行 | 〇12 |
| 4 火 | 1年校外学習 1年部活動なし | 〇23 | 19 水 | 3年修学旅行振替休業日 | 〇12 |
| 5 水 | 教育相談週間5時間授業 (~11日) | 早 | 20 木 | 木曜日課 学総県南大会 | 早 |
| 6 木 | 教育相談週間5時間授業 | 早 | 21 金 | 学総県南大会予備日 ふれあいデー 部活動なし | 〇 |
| 7 金 | 通信陸上県大会 学総二市大会 (水泳) | 〇 | 22 土 | | |
| 8 土 | 学総二市大会 (水泳) | | 23 日 | | |
| 9 日 | | | 24 月 | 2年家庭科保育実習(2-2) テスト期間「一中学区家庭学習重点期間」 | 〇 |
| 10 月 | 教育相談週間5時間授業 | 〇 | 25 火 | 2年家庭科保育実習(2-4) 交通安全指導 部活動停止期間 | 〇 |
| 11 火 | 教育相談週間5時間授業 安全点検 | 〇 | 26 水 | | 〇 |
| 12 水 | 木曜日課 | 早 | 27 木 | 木曜日課 防災訓練 (水害) | 早 |
| 13 木 | 木曜日課 生徒委員会 学総二市大会 (陸上) | 早 | 28 金 | 2年家庭科保育実習(2-1) | 〇 |
| 14 金 | ③3年修学旅行事前指導 学総二市大会 (陸上) | 〇 | 29 土 | | |
| 15 土 | 学総二市大会 (陸上 予備日) | | 30 日 | | |

7月



主な行事予定 (5月31日現在)

| | | | |
|----------|--|----------|--------------------------------|
| 1 日 (月) | 期末テスト1日目 | 14 日 (日) | 国際青少年キャンプ in エルドラド結団式 |
| 2 日 (火) | 期末テスト2日目 1・2年体育祭選手決め 全校集会・表彰 | 15 日 (月) | 海の日 |
| 3 日 (水) | けやき学級-中学区交流会 2年家庭科保育実習(2-3) | 16 日 (火) | 4時間授業 (授業変更 火⑥水⑥金⑥⑥) |
| 4 日 (木) | 木曜日課 2年家庭科保育実習(2-5) 保護司との連絡会 非行防止教室 生徒委員会 | 17 日 (水) | 学年内3時間授業 給食最終日 |
| 5 日 (金) | B週時間割発表 3年体育祭選手決め | 18 日 (木) | 学年内3時間授業 大掃除 第1回学校保健委員会 WSS任命式 |
| 8 日 (月) | B週時間割開始 短縮5時間授業 | 19 日 (金) | 終業式 ふれあいデー (部活動なし・完全下校) |
| 9 日 (火) | 短縮5時間授業 交通安全指導・安全点検 | 20 日 (土) | 学総県陸上大会~7/21 |
| 10 日 (水) | 短縮5時間授業 | 21 日 (日) | 健やかメディアデー 夏季休業日~8/28 |
| 11 日 (木) | 短縮5時間授業 | | 学総県水泳大会~7/23 |
| 12 日 (金) | 授業参観(全クラス道徳)・保護者会(3年進路説明会・学級懇談) | 24 日 (水) | WSS消防訓練 全校三者面談期間 (夏季休業中) |

5月の行事から

☆ 避難訓練 ☆

5月23日(木)、避難訓練を行いました。本当に災害が起こってしまった時に、一刻も早く避難することができるよう、今後も定期的に訓練を行います。



☆ 生徒総会 ☆



5月24日(金)、生徒総会が行われました。生徒会本部や各委員会が中心となり、一中をさらによりよくしていくために、みんなで自治的に活動していこうとする姿が表れていました。

「学校運営協議会」が始まりました

今年度、「南小学校」と「第一中学校」が一つの「学校運営協議会」を設置し、**コミュニティ・スクール**としてスタートしました。学校運営や学校課題の解決に関し、保護者・地域の皆様が広く参画できるようにして、「地域とともにある学校」としての特色ある学校づくりを目指します。

おひさや 教科書展示会のお知らせ

保護者や地域の皆様にもご覧いただけるよう、6月11日(火)から14日間、教科書展示会が開催されます。詳細は本校HPをご覧ください。

お願い 諸経費・給食費の引落しについて

6月の引落日は、以下のとおりです。引落日前に残高のご確認をお願いします。

引落日 6月 5日 (水)

再引落日 6月17日 (月)